



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Zwischen Atzendorf und Unseburg wird die Fahrbahn erneuert

Am nächsten Donnerstag (20.07.) beginnen an der Landesstraße (L) 70 zwischen Atzendorf und Unseburg im Salzlandkreis planmäßige Sanierungsarbeiten. Autofahrer sollten bis voraussichtlich Ende September mehr Zeit aufgrund der unvermeidlichen Vollsperrung einplanen.

Das Land investiert gut zweieinhalb Millionen Euro in die Erneuerung der Fahrbahndecke des fast viereinhalb Kilometer langen Streckenabschnitts zwischen dem Ortsausgang Atzendorf und der Kreuzung mit der L 69 (Abzweig Borne).

Hier werden die alten Asphaltschichten rund acht Zentimeter tief abgefräst und anschließend neu aufgebaut. Zur Erhöhung der Verkehrssicherheit und aus bautechnischen Gründen werden die Bankette auf dem gesamten Streckenabschnitt neu befestigt.

Während der Bauarbeiten wird der Verkehr über die benachbarten Straßen umgeleitet.

Die ausgeschilderte Alternativroute ist 12 Kilometer lang und führt über die L 50 (Richtung Dodendorf) bis zur Kreuzung mit der L 69. Von hier aus geht es weiter durch Borne wieder auf die L 70 (Gegenrichtung analog).

Impressum:
Ministerium für Infrastruktur und Digitales
Pressestelle
Turmschanzenstraße 30
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de